



## 中里北部地区社協だより

第 11 号

平成9年1月25日発行

### 平成9年の新春に寄せて



中里北部地区社会福祉協議会

会長 金子 純



中里北部地区的皆様、明けましてお目出度う御座います。

平素は、地区社会福祉協議会に大変なるご理解と、ご協力を戴きますことを厚く御礼申し上げます。

とくに、年末助け合い募金につきましては、各自治会・町内会の皆様の特段のご協力によりまして、年々増加致しております深く感謝申し上げます。

昨今は、福祉行政担当官の不正等が社会問題となっておりますが、我々末端の福祉関係者は、全てボランティア活動で奉仕しておりますのに、関係官庁の不正は大変憂慮すべき事で徹底した糾明を期待しております。

高齢化する日本の社会では今後の最大の課題として、最愛の連れ合いに先だたれ一人暮らしのご老人が増加し社会問題になる時代が到来すると思います。

この度、地区内の民生委員・友愛活動推進員・保健指導員等関係者で、訪問事業を逐次始めていますが、大変難しい問題等があります。また多くの方が希望されており、実施するには大変な努力がなければ出来ないと思います。

本年は、住民の皆様のご理解ご協力を願いして、社協事業充実を図るために、下記事業を新たに企画して協議会の健全な発展を期して参る所存で御座ります。

#### ○ 福祉まつりの開催実施

5月中に 「細部は後日お知らせ致します。」



#### ○ 一戸一品のご寄付運動の実施

4月中に 「寄付を希望される有志の方」「収集については後日に」

一戸一品の寄付のお願いは、本年より交付金のモデル地区が交替する関係で交付金が減少致しますので地区の有志の方のご寄付で品物を集めまして福祉まつりの折りに即売してその代金を充当させて戴きます。地区皆様の特段のご協力を願い致しました、今回の社協だよりに記載致しました。新年に当り会長としての特段のお願いを申し上げましてご挨拶と致します。

# 平成8年度 年末助け合い募金

## ご協力ありがとうございました

中里北部地区社会福祉協議会 会長 金子 純

平成8年度の年末助け合い募金には、中里北部地区の皆様の心暖まる善意の募金を賜わりまして、心より厚くお礼申し上げます。特に各町内会自治会の役員の皆様には、ご尽力戴きましたことを深く感謝申し上げます。お陰様で下記のような多額の募金を頂戴したのは、皆様の社会福祉に対する深いご理解の賜ものと存じます。目標額よりオーバーした金は、地区社協に活動費として配分されております。ご協力有難う御座いました。

町内会・自治会名	目標額	募金額
寺家町町内会	13,000円	65,200円
鶴志田町町内会	204,800円	279,294円
鶴志田縁自治会	50,800円	51,000円
市営鶴志田住宅自治会	19,200円	19,600円
刈-ヘル鶴志田西団地自詮	140,400円	136,100円
刈-ヘル鶴志田東団地自詮	29,400円	32,900円
たちばな台町内会	175,600円	308,832円
たちばな台西自治会	54,200円	53,400円
たちばな台東自治会	11,400円	29,000円
たちばな台縁自治会	7,600円	19,500円
たちばな台カーテンハウス管理組合	7,000円	7,500円
合 計	713,400円	1,002,326円

配分内訳	人 数
一人暮らし老人	40人
寝たきり老人	14人
母子・父子家庭	11人
重度身体障害(児)者	18人
重度精神薄弱(児)者	6人
要援護者・長期療養者等	14人
合 計	103人

皆様からの尊い  
募金から、当地区  
内の左記の方々に、  
些少ですが年末慰  
問金を、各民生委員  
のご協力で、お届け  
させて戴きました。  
有難う御座いました。





## ◦ エレクトーンコンサートに参加して

たちばな台一丁目 今田さん

あの鷹野雅史さんのエレクトーンがまた聴ける、との思いで鶴志田第一小学校の会場へ出掛けました。鷹野さんのエレクトーンは、以前ある演奏会で縁あって拝聴したことがあったからです。その時、初めてエレクトーンなる楽器の魔術師的機能に驚き彼の技法に感銘を受けたものでしたが、今回の演奏では、あの有名な「第九(合唱付き)」の「第四樂章」などのクラシックにより、大ホールでのフルオケによるダイナミックなコンサート気分に浸れたり、二胡(中国の胡弓)による、悠久のシルクロード音楽を感じさせてもらった「酒研但壳否」(チューカンダンボイ)の曲や、ポップス、映画音楽(例えば「慕情」のテーマ曲等)、あるいはディズニーランドで流れる「イッツ・ア・スマールワールド」や、アニメ映画のテーマソング(これには会場に来ていたお子様達も一緒に目を輝かせ、歌っていましたが)、更にはクリスマスソングと、多岐に亘るレパートリーの名演奏で、情報メディアの世界に云うヴァーチャルリアリティーの雰囲気にどっぷりと浸れて、真に楽しい一時でした。

これ迄、町内の情報収集にはややもすると消極的な会社人間で來ましたが、定年退職を境に好きな音楽を求めてあちこちのホール等に時々足を運ぶうち、「社協だより」や町内回覧板で今回のエレクトーンコンサートを知った訳ですが、役員の方から『毎月このように何らかの催しをしていますので……』と聞き、これからは出来るだけ、こんな機会を得て自己研鑽に励み、潤いのある生活を送って行きたいものと念じております。どうも有難う御座いました。



## ◦ エレクトーンコンサートを聞いて

鶴志田町 署名さん

毎回楽しみに待っているのが、鷹野先生のこのコンサートです。音楽のことば全く無知な私ですが聞くことは大好きです。

初めてこの生演奏を聞いた時は、すごい迫力と感動でいっぱいになりました。

やっぱり生演奏は最高です。エレクトーンのイメージは考えが古いのか、鍵盤も少なくピアノと比べると弱々しい音のように思っていました。しかし、現代のエレクトーンはどんな音でも出す事ができ、あの一台であるでコンサート会場にでも居るかのように錯覚させられてしまいました。とても素晴らしい楽器であると共に、鷹野先生の演奏技術は最高に素晴らしいものだと思いました。

もっともっと沢山の方々に聞いて戴きたかったです。何時も音楽がそばにあるって気持ちが和みます。次回も楽しみにしております。

## 社協の行事予定 (2月～3月)

### ◎ すこやかお食事会

地区内の高齢者の方々に、ボランティア「ツギアザー」のかた達の心暖まる手作りの松花堂弁当を召し上がって頂き、なつかしい歌謡曲や唱歌の合唱、簡単なゲームをして一日楽しく過ごして頂く催しです。

♥ 3月14日（金）

65歳以上の人暮らしの方と、77歳以上のたぢばな台にお住まいの方達。

### ◎ ふれあい中里北部

中里北部地区内の皆様方の親睦とふれあいを深める交流の場です。

この地域にお馴染みのない方や、新しいお茶飲み友達等を探している方等、お出かけになりませんか。

又、何か特技のある方は皆さんの楽しみを広げてみていただけませんか。お申し出をいただければ材料等準備致します。今後の開催予定の日時・場所は次のとおりです。

♥ 2月4日（火）13時～16時

♥ 3月4日（火） "

鷺志田コミュニティハウス（鷺志田第一小学校内）にて。

原則として第一火曜日です。

♥ 編集者募集 ☎ 962-4625 大橋まで  
社協だよりの編集者募集しています。  
ご連絡お待ちしております。

### 編集後記

◆ 皆様明けましてお目出度う御座居ます。平成9年の新しい年になりました。今年は、良い年でありますよう心からお祈り致します。

◆ 新春、晴着姿の人達が、神社仏閣にお参りする。この正月姿を見ていると、平和だな、という気持ちになります。

◆ しかし私達は、各地で発生した災害等に遭遇された人達のご苦労を忘れてはなりません。正月を迎えた慶びのなかにあっても、それらの方がたの為、できるだけの援助の手をさしのべていきたいものです。

◆ 昨年12月17日に、ふれあい中里北部で、鷺野先生のエレクトーンのコンサートを行いましたが、前記のように感想を頂きました。このふれあいの場をもっともっと広げたいと思っております。皆様の知恵とご協力を待ちしております。どしどし、電話等でお知らせ下さい。

お待ちしております。

◆ 来年度は、資金不足になりますので、何かやらなくてはということで、会長の挨拶にありましたようにバザーをやりたいと思っておりますので、どうか皆様のご協力をお願い申し上げます。

発行 中里北部地区社会福祉協議会  
編集 " 広報部  
佐藤満洲子・大橋米福(嬪) (962-4625)